



## UIVEAS

Mit Uiveas stellt sich ein talentierter Sohn des Uriko vor. Vermögen und Vorsichtigkeit sind von sehr guter Ausprägung. Auch die Übersicht und das Gleichmaß im Sprungablauf gepaart mit der Rittigkeit zeichnen Uiveas aus.

Sein Vater Uriko bringt das wertvolle Blut des Untouchable in dieses Pedigree und ist bis zur Klasse S\*\*\* erfolgreich. Muttervater Caretino ist einer der Zuchtheroen des Holsteiner Verbandes. Uiveas Mutter ist auch Halbschwester der bis 1,50m erfolgreichen Cassini Girl. Aus der Mutterlinie kommt die hocheffiziente Colette, sowie aus dem Stamm 95 der aktuell erfolgreiche Chass unter Alexander Schill.

*Uiveas is a talented Uriko son, with loads of jumping ability and very careful. Moreover, he stands out for good judgement, very uniform and consistent jumping along with rideability.*

*His sire Uriko infuses the bloodline with the valuable Untouchable genes and is shown through S\*\*\*. The damsire Caretino is one of the icons of the Holsteiner studbook. Uiveas's dam is a half sister to Cassini Girl, successfully shown in 1.50m classes. The direct damline has also produced the high achiever Colette, whereas the stem 95 is represented by Chass, a horse with current results under Alexander Schill.*

**Stamm/female line:** 95 · **Gekörte Hengste/licensed stallions:** Coriall, Claudio, Contago · **Internationale Springpferde/FEI show jumpers:** Colette (Maximilian Ziegler), Chass (Alexander Schill), Herr Jentzsch (Hilmar Meyer)

# 140

### Züchter und Eigentümer:

Geb.: 22.04.2014  
Farbe: Braun

Bremer Gesa  
DE421000053914  
Größe: XL

25770 Hemmingstedt  
Wallach

Uriko WPN NLD003200707442	Untouchable WPN	Hors la Loi 2 SF	PapillonRouge SF
		Promesse WPN	Ariane du Plessis II SF Heartbreaker WPN Chablis
Tamira II ZB1-BP DE421000085503	Wizzard WPN	Lavito	Lavaletto Gala II H
		L.Coradin	Corrado I Prinzessin H
		Caletto II	Cor de la Bryere SF Deka H
Stamm 95	Caretino	Isidor H	Metellus Corbala H
		Coriall	Cor de la Bryere SF Vera II H
		B-Cynthia HSP	Calvados II Larissa H
	Finesse II H		